

## Existen 20 mmdp para garantizar elección de Jueces, Magistrados y Ministros

*No se desviarán recursos de  
programas sociales*

*Guadalupe de la Cruz*



María Luisa Alcalde Luján, presidenta nacional de Morena comentó que para la elección de Jueces, Magistrados y Ministros el Instituto Electoral encargado de realizar dicha elección, debe garantizar que existan las casillas suficientes para que la población pueda emitir su sufragio.

En entrevista después de encabezar la Asamblea Informativa de Morena, precisó “será la primera elección histórica donde el pueblo va poder votar para decidir quiénes serán las personas que impartan justicia y para ello, existen 20 mil millones de pesos”.

“Recordemos que la Reforma Constitucional estableció que de los fideicomisos que tenía ‘guardados en un cajón’ el Poder Judicial, primero se destinarían para ayudar a los afectados de Acapulco pero no sucedió porque fue parada la reforma a través de un amparo, sin embargo esa ya es una reforma legal”, comentó.

Entonces, dijo, la reforma establece que la elección deberá financiarse a través de este fideicomiso, por lo que no debe de haber preocupación de que se utilizarán recursos de programas sociales, ya que el monto del fideicomiso asciende a más de 20 mil millones de pesos.

“En su momento se proyectaron 7 mil millones para la realización de la elección, por lo que se tiene que ir viendo, lo importante es que la gente pueda participar, así como que se informe correctamente, ya que ha habido mucha manipulación de la información y lo único cierto es que por primera se va a votar por aquellos que se encargan de la justicia en nuestro país”, precisó.

Por otra parte, mencionó que la ruta está trazada en el Estado de México para conformar los comités que seguirán respaldando el trabajo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo y de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, “hay muchos proyectos para la entidad mexiquense, será el Estado prioritario en materia de vivienda, agua, infraestructura carretera y todo lo que tiene que ver con salud.

“El Estados de México es una de las entidades federativas en donde se iniciaron los programas sociales que implementó la presidenta de México, consideramos que hay mucho más para esta enorme tierra”, concluyó.